

SORTEO DOS ENTRADAS PARA LA MUGGLE-CON CINES FILMAX

Cines Filmax y **Revista ACCIÓN** sortea 1 entrada doble para el evento Muggle-Con en los Cines Filmax con 1 ticket de photocall (×1 foto y ×1 firma con el actor) para los días 29 y 30 de junio.

Para participar en el sorteo los usuarios deben:

- Seguir las normas escritas en el post de RRSS publicado por **Revista ACCIÓN**

DESARROLLADOR

Multicines Pedrosa, S.A, en nombre de los Cines Filmax Gran Vía 4DX con CIF A62425533 de l'Avinguda Gran Vía nº 75 de L'Hospitalet de Llobregat (08908 Barcelona) realiza esta promoción.

FECHAS DE CELEBRACIÓN

La promoción se realizará con fecha de inicio el **11 de junio de 2024** y **terminará una vez finalizado el sorteo en la cuenta de Revista ACCIÓN**. La cuenta seleccionará el ganador mediante sorteo y se pondrá en contacto con la persona ganadora.

Esta persona tendrá que dar el nombre completo, DNI y escoger la sesión que prefiere para poder guardar las entradas. Podrá recogerlas identificándose el mismo día del evento en el punto de validación de entradas.

LEGITIMACIÓN PARA PARTICIPAR

Durante el periodo indicado, podrán entrar en el concurso todas aquellas personas de **18 años o más que participen siguiendo la mecánica de la promoción** y residan en el territorio español. Aquellas personas que empleen perfiles falsos o duplicados para conseguir usuarios reclutados serán automáticamente eliminadas del concurso. Cada participación debe de corresponder a una persona física. Tampoco se aceptarán las participaciones procedentes de países de fuera de España.

La empresa organizadora del concurso se reserva el derecho de pedir pruebas que acrediten la identidad de los participantes en caso de que exista una sospecha sobre estos de que están haciendo trampas.

MECÁNICA Y PREMIOS DE LA PROMOCIÓN

A los usuarios con legitimación activa para participar se les ofrecerá la posibilidad de:

- Seguir las normas escritas en el post de RRSS publicado por **Revista ACCIÓN**

PREMIO

El sorteo se realizará entre los usuarios que han participado desde el lanzamiento hasta el cierre. Se pondrán en contacto mediante mensaje privado para notificar el premio.

La elección del ganador se hará a través de un sorteo realizado con una app entre todos los participantes. El ganador podrá ir a recoger sus entradas el mismo día del evento.

NOTIFICACIÓN DEL GANADOR

Las persona ganadora que reciba el mensaje privado confirmando que ha ganado las dos entradas, tendrá que contestar con sus datos personales (Nombre, apellidos, teléfono y DNI). En caso de renuncia al mismo, en ningún caso el ganador podrá transferir el premio a un tercero.

EXCLUSIONES Y LIMITACIONES

En el caso de que Multicines Pedrosa, S.A detectara cualquier anomalía o sospeche que un participante está impidiendo el normal desarrollo de la presente acción podrá de forma unilateral eliminar la inscripción de ese usuario.

No podrán participar en la presente acción los empleados de Multicines Pedrosa, S.A y Cines Filmax Gran Via 4DX, así como los familiares directos de éstos, como también los de aquellas empresas integradas en la realización de la presente acción.

En el caso de que el propio Facebook genere algún error y/o problema técnico involuntario y se perdiesen los datos acumulados se volverían a solicitar a los usuarios.

En el caso de que la propia plataforma de Facebook decida unilateralmente cerrar la página por sus propias normas internas, se cancelaría la campaña desde el momento en el que Facebook lo comunique.

DEPÓSITO, ACEPTACIÓN Y MODIFICACIÓN DE LAS BASES

La mera participación en esta campaña comercial supone la aceptación íntegra de estas bases y el criterio de Multicines Pedrosa, S.A en cuanto la resolución de cualquier cuestión derivada del concurso o promoción. El Cine Filmax Gran Vía 4DX se reserva el derecho de efectuar, en cualquier momento, cualesquiera modificaciones, supresiones y/o adiciones a las presentes bases promocionales, previa protocolización y comunicación a los organismos competentes.

EXENCIÓN RESPONSABILIDAD

Multicines Pedrosa, S.A y Cines Filmax Gran Via 4DX no se responsabilizan de las posibles pérdidas, deterioros, robos, retrasos o cualquier otra circunstancia imputable a terceros que puedan afectar al desarrollo de la presente acción. Igualmente, en ningún caso Multicines Pedrosa, S.A ni Cines Filmax Gran Vía 4DX serán responsables de los servicios que cualquier otra entidad con la que ésta colabore, presten a los agraciados como consecuencia de los obsequios entregados. Estas bases legales están alojadas gratuitamente en Easypromos.